

自転車ヘルメット着用促進モデル事業への協力について

自転車は、身近な乗り物として利用が増える一方で事故も増加しています。自転車事故で死亡した人の約7割が、頭部に致命傷を負っています。ヘルメットの着用状況による致死率は、着用している場合と比較すると約2.3倍も高くなっています。自転車ヘルメットを着用し、頭部を守ることが重要です。

令和5年4月1日から年齢を問わず自転車に乗る全ての人にヘルメット着用が努力義務化されました。

埼玉県警では、県内からモデル事業所を指定し、自転車ヘルメットの着用促進をPRしております。このモデル事業所に「東松山市シルバー人材センター」が指定される予定です。

～自転車に乗る時は乗車用ヘルメットを着用しましょう～

令和5年度「安全就業推進大会」に参加しました

会員の安全確保及び事故防止に対する意識向上を図り、事故を未然に防止するため「安全就業推進大会」が下記のとおり開催されました。当シルバー人材センターからは3名が出席しましたので、安全ニュースで会員の皆様に情報提供してまいります。

1 日時 令和5年9月22日(金) 13時30分～16時05分

2 場所 県民活動総合センター(北足立郡伊奈町内宿台6丁目26番地)

3 内容 埼玉県管内会員事故状況報告

令和5年度 傷害事故状況 死亡1件(清掃)、30日以上入院4件(植木3件・残材処理1件)、その他大事故5件(自転車整理・除草・植木・施設管理・清掃)

基調講演(高年齢労働者を守る安全の基礎知識)

「墜落・転落の防止」「転倒の防止」「熱中症の予防」「アクティブ体操」

事例発表(行田市シルバー人材センター)

巡回指導(毎月)・機械器具の点検(年2回)

9月の事故報告

9月11日(水)

① 除草作業していた会員が草の中から飛びだしてきたスズメバチに肩を刺され、病院で治療を受けた。

② 個人宅の車庫に自動車を駐車しようとしたところ、浄化槽の蓋に乗り上げて破損させた。

その他にも軽微なものがありました。

フレイル予防教室開催日

10月23日(月) 午前10時から

11月13日(月) 午前10時から

11月27日(月) 午前10時から

シルバー人材センター多目的室

※ 予約をしなくても参加できます。

運動のできる服装と飲み物を持参してお越し下さい。

「筋力運動・コーディネーション運動」を楽しみながら体験しましょう。